

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Johann Christian Breithaupt.

**Kiernander, Johann Zacharias
Breithaupt, Johann Christian**

Cuddalore, 14.09.1747-27.12.1747

17. - 26. November 1747

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-187747

17 Nov. ging man von und nach Wandilpaleiam und Tissa Nov. 1747.
 18 Nov. und ließ sich die ^{neue} von dem H. Gouverneur <sup>mitge-
 theilt</sup> für Platz Gründe zum Begräbniß Platz und Wasser
 zu bauen abmessen.

20 Nov. Nachm. in der Conferenz schon gefassten Beschl. 4 Dec. od.
 1. Es sei ein vier in der Stadt ^{von den} ^{alten} ^{Brüdern} in
 und füllten noch 2 von einer alten span. Malabarischen Weil
 Ruaben an, um solche für künftige als Gefäß zu ge. können.
 Von weil fülltes fassige Arbeit hieses Gottes Dingen zu
 anfangen; so wird es auf sehr nützlich seyn, schon
 und in der Aufbehaltung im Lande willen auf und nach
 unsern Gefäß zu bestellen.

24 Nov. 5 Dec. Das vornehmliche Gouverneur auf Madras Mr.
 Morfe, welcher sich an die alte aufhält, sprach in der
 neuen Ruaben das von Malabar Gefäß ist
 aber die Portugiese Deyse zu werden gut geordnet
 zu und, um in der christl. Lehre unterrichtet, und
 getauft zu werden. Diejenigen dieser jungen Men-
 schen an, und wollen und unter göttlichen Segen
 können, ihn die nützlichsten Lehrer zu bringen.

26 Nov. Unser Commodore Griffin ist schon wieder
 7 Dec. mit 3 Schiffen angekommen, wo die übrigen
 sind weiß man noch nicht, wie wohl man am nützlichsten
 sie nach Trinquemate auf Leyton gegangen seyn sollen.
 Daß der Commodore mit seinem Escadre diese Tage Zeit
 aber auf dieser Küste zu bleiben, hat was für den Ansehn
 der Franzosen, als welche bisher immer in Louisbourg ge-
 standen diesen Platz zu akquiriren, am nützlichsten.